

Discours du ministre des Affaires étrangères, Nikos Dendias, à l'Assemblée générale annuelle du Conseil de la compétitivité de la Grèce (24.06.2021)

« Honorable Monsieur le Président,
Honorables membres du Conseil,
Mesdames et messieurs,

C'est un grand plaisir et un honneur pour moi d'être avec vous aujourd'hui.

Tout d'abord, je voudrais féliciter le président du Conseil de la compétitivité de la Grèce, M. Simos Anastasopoulos.

Nous ne pouvons que saluer le travail à plusieurs niveaux que le Conseil « Compétitivité » a produit ces dernières années, en servant son objectif :

À savoir, l'amélioration de la compétitivité de notre économie nationale et, par conséquent, le bien-être de notre société.

Nous applaudissons tout effort dans ce sens.

Nous encourageons la synergie de vos actions avec les services compétents du ministère des Affaires étrangères, notamment avec les nouvelles structures renforcées de la Diplomatie économique.

L'échange réussi d'idées, d'expériences et de bonnes pratiques commerciales a un effet multiplicateur sur le développement économique et le progrès social.

Dans ce contexte, le ministère des affaires étrangères soutient tous les efforts de flexibilité, d'innovation et d'extraversion.

Ces actions pourraient être axées sur les secteurs des services et des biens reconnus au niveau international.

Dans le même temps, il est essentiel d'attirer des investissements directs étrangers de qualité.

Par ailleurs, le renforcement de la valeur ajoutée des produits grecs est considérée comme utile.

Les éléments ci-dessus constituent une condition suffisante et nécessaire pour accroître les exportations grecques et renforcer notre compétitivité.

La relance de l'économie grecque repose sur l'adoption d'un modèle de production capable de créer un environnement commercial solide. Un modèle qui entraînera une augmentation du PIB du pays grâce aux exportations, aux investissements et à l'esprit d'entreprise.

Le ministère des affaires étrangères et les actions de la diplomatie économique peuvent contribuer à la création d'une économie à forte productivité.

Grâce à l'Agence d'assurance-crédit à l'exportation, nous avons la possibilité d'intégrer des outils d'investissement dans les exportations et des instruments de gestion des risques commerciaux.

En conclusion, je tiens à vous assurer que le ministère des Affaires étrangères continuera à maintenir, à tout moment, des canaux de communication ouverts avec la communauté des affaires.

Je vous remercie ».